

Пригласительный этап ВсОШ в городе Москве, испанский язык, 6–7 класс, 2023

17 май 2023 г., 09:55 — 18 май 2023 г., 21:15

Аудирование

За каждый правильный ответ — 1 балл

№ 1

7 баллов

Вам предстоит выполнить два задания по аудированию. Оба задания записаны в одном файле (включая инструкции, паузы и повторы). После выполнения задания 1 перейдите на страницу с заданием 2.

[Прослушать аудиозапись в отдельной вкладке](#) – основная ссылка.

[Прослушать аудиозапись на youtube](#) – дополнительная ссылка. Рекомендуем использовать её, если не работает основная ссылка.

Задание 1. Прослушайте текст и ответьте на вопрос, правдиво ли данное утверждение или ложно (*verdadero* o *falso*).

1. Los afroperuanos no hicieron del cajón un instrumento mundial muy importante.	<input type="radio"/> verdadero <input type="radio"/> falso
2. Chabuca Granda compuso "La flor de la canela".	<input type="radio"/> verdadero <input type="radio"/> falso
3. El grupo musical de Paco de Lucía estaba conformado por siete integrantes.	<input type="radio"/> verdadero <input type="radio"/> falso
4. Paco de Lucía descubre el cajón flamenco durante un viaje por Andalucía.	<input type="radio"/> verdadero <input type="radio"/> falso
5. El cajonero de Chabuca Granda se llamaba Caitro Soto.	<input type="radio"/> verdadero <input type="radio"/> falso
6. El cajón flamenco se construyó por primera vez en Madrid.	<input type="radio"/> verdadero <input type="radio"/> falso
7. El cajón es un instrumento muy incómodo y difícil de transportar.	<input type="radio"/> verdadero <input type="radio"/> falso

Не забудьте проверить и сохранить свои ответы!

1 балл

Задание 2. Прослушайте текст ещё раз и ответьте на поставленные вопросы, выбрав вариант ответа из трёх предложенных.

El cajón se toca en...

- La salsa venezolana
- El merengue dominicano
- El vals peruano

1 балл

La gira de Paco de Lucía y su grupo en 1977 se hizo en...

- Europa
- América Latina
- Asia

1 балл

El famoso guitarrista, Paco de Lucía, pagó por el cajón alrededor de...

- 7500 euros
- 750 euros
- 75 euros

1 балл

La fiesta que organizó el Embajador de España fue en...

Lima

Limón

Linares

1 балл

El cajón tiene un sonido más consistente que...

El tambor

Las maracas

Las palmas

1 балл

El percusionista de Paco de Lucía se llamaba...

Rubén Blades

Rubem Dantas

Rubén Darío

1 балл

En todas las casas flamencas de España ya había un cajón...

A los 6 años

A los 6 días

A los 6 meses

1 балл

El cajón es un instrumento...

Barato y difícil de construir

Poco barato y fácil de construir

Barato y fácil de construir

Лексико-грамматический тест

За каждый правильный ответ – 1 балл

№ 1

20 баллов

Заполните пропуски в тексте подходящими по смыслу формами, выбрав их из предложенных вариантов.

A Chus Lago (Vigo, 1964) no hay montaña que se le resista. Su primera (1) victoria fracaso eco relevante fue el Everest, pero también (2)

ha pasado ha alcanzado ha llegado las cumbres del Annapurna, el Cho Oyu o el

Pobeda. Ahora piensa atravesar la Antártida y abrir una nueva ruta.

– ¿Cómo empezó su relación con la montaña?

– Fue desde niña. En el colegio había (3)

una asociación una sección una división de montaña y

(4) me he apuntado me había apuntado me apunté con mochila barata y sin

saco de dormir. Unos días bajábamos a una cueva, otros días pisábamos la nieve, y otros, (5)

subíamos nadábamos asaltábamos un poquito.

– Creo que su padre también le influyó mucho...

– Cuando era pequeña, teníamos la costumbre los domingos de ir por la mañana al mar y por la tarde al monte. Siempre (6) era ha sido estaba muy buen deportista: el último salto mortal

lo (7) haría hacía hizo con cincuenta años.

– Durante la subida a un pico como el Everest, ¿queda tiempo para pensar en algo que no sea la misma

(8) ascenso descenso ascensión ?

– Recuerdo exactamente todo lo que pensé el día en que (9)

llegué llegaba he llegado a la cima, y luego el descenso.

Los últimos veinte pasos los iba dando por todas aquellas personas, inconvenientes y situaciones que me

(10) impidieron habían impedido han impedido alcanzar la cima. Y cuando

llegué al final, me dije: no, es demasiado bello este momento... Y cuando estaba sólo a dos pasos, pensaba que

no que (11) había llegado llegaría llegué, porque llevaba (12)

tal tan tanto tiempo pensando en este objetivo y ahora se iba a esfumar... Me sentí

triste y al mismo tiempo muy contenta.

– ¿Algún momento especialmente duro?

– Recuerdo el año 91, cuando en el Annapurna nos caían las (13)

avalanchas desplomes derrumbes y no veíamos nada y no sabíamos si habían

acabado o no. El verano de 2003, estuve toda una noche esperando a mi compañero. Cuando (14)

lo la se vi (15) ocultarse aparecer desaparecerse me

dije: no sé si podré soportar otra noche como esta.

– ¿Queda tiempo (16) hacia de para el humor?

– Sí, claro... Como aquel (17) tibetano tibetano tibeto que llevábamos como

ayudante de cocina en una expedición; cuando todo el mundo estaba muy delgado, este hombre no hacía (18)

sólo más más que engordar. (19)

Mientras Durante Entretanto dormíamos, él comía jamón. O el caso de un americano al que nos encontramos y que dijo que (20) verá había visto vio al yeti.

Лингвострановедение

За каждый правильный ответ – 1 балл

Nº 1 – 5

1 балл

Вспомните, что Вы знаете об испанских поэтах. Выберите один вариант из предложенных.

Federico García Lorca escribió varias obras poéticas sobre Granada porque:

creía que era la ciudad más importante de España.

nació en Granada.

fue la última ciudad musulmana en España.

1 балл

A Federico García Lorca le gustó mucho ... y por eso escribió una serie de poemas en esa lengua:

catalán

gallego

vasco

1 балл

Del cante jondo del que Federico García Lorca habla en uno de sus poemas surgieron (marca el intruso):

el teatro.

el baile.

el toque.

1 балл

Federico García Lorca era:

poeta.

dramaturgo.

ambas cosas.

1 балл

¿Cómo murió Federico García Lorca?

En casa después de una larga enfermedad.

Fusilado en España por sus ideas socialistas.

En el exilio.

Nº 6 — 10

1 балл

Вспомните, что Вы знаете об испанских городах. Выберите один вариант из предложенных.

Las tres ciudades más grandes de España son:

Madrid, Toledo, Barcelona.

Barcelona, Málaga, Madrid.

Valencia, Madrid, Barcelona.

1 балл

En España hay dos ciudades autónomas:

Ceuta y Melilla.

Las Palmas de Gran Canaria y Santa Cruz de Tenerife.

Palma de Mallorca e Ibiza.

1 балл

Madrid ha sido capital de España a partir de 1561, excepto algunas veces cuando la capitalidad pasó a otras ciudades, tales como (marca el intruso):

Valladolid.

Toledo.

Cádiz.

1 балл

La capital provincial más norteña de España es:

A Coruña (Galicia)

Santander (Cantabria)

Bilbao (País Vasco)

1 балл

En España hay varias ciudades declaradas por UNESCO Patrimonio de la Humanidad. Marca la que no lo es:

Barcelona.

Segovia.

Mérida.

Чтение

За каждый правильный ответ — 1 балл

№ 1 — 5

1 балл

Прочитайте текст и выберите правильный ответ на поставленный вопрос.

[Открыть текст в отдельной вкладке](#)

Texto I

Hace muchos días que no escribo. Necesitaba pensar de una vez por todas lo que significa un diario. Para mí es una manera especial de expresar mis pensamientos. Me parece que ni yo ni nadie se interesará por los secretos de una jovencita de trece años. Sin embargo, tengo ganas de escribir, y más aún, de preguntarle a mi corazón sobre toda clase de cosas.

“El papel es más paciente que los hombres”. Esta frase me impresionó un día que me sentía invadida por la melancolía, con la cabeza entre las manos, demasiado malhumorada para decidirme a salir o quedarme en casa. El papel es paciente, sí, te “escucha” sin comentarios, puedes escribir sin parar y sacar de ti todo lo que sientes.

Nadie querrá creer que una muchachita de trece años se encuentre sola en el mundo. Claro está que esto no es del todo verdad: tengo unos padres, una hermana de dieciséis años; tengo, además, unas treinta compañeras de clase; tengo admiradores que me siguen con la mirada; tengo tías y tíos...En fin, en apariencia no me falta nada, excepto una verdadera amiga. Esta es la razón de ser de este diario. Mi diario va a personificar la amiga, la amiga que espero siempre. Y se llamará Kitty.

¿Qué quiere la autora del texto?

Encontrar un novio.

Escribir una carta.

Llevar un diario.

1 балл

La autora del texto confía en el “poder del papel” porque:

le gusta mucho escribir.

al papel le puede “contar” todo sin miedo.

tiene muchas agendas, cuadernos y libretas.

1 балл

¿Qué le hace falta a la autora del texto?

- Un hermano.
- Una verdadera amiga.
- Una madre menos estricta.

1 балл

¿Cuántos años tiene la autora del texto?

- 30 años.
- 16 años.
- 13 años.

1 балл

Kitty es el nombre...

- del diario de la autora.
- de la mejor amiga de la autora.
- del gato de la autora.

Nº 6

5 баллов

Прочитайте текст и ответьте на вопрос, правдиво ли данное утверждение или ложно (*verdadero o falso*).

[Открыть текст в отдельной вкладке](#)

Texto II

Michel

El avión acaba de despegar y el pasajero José Miguel González "Michel" se acomoda en su asiento. Pasan fugazmente por su memoria las tardes embriagadoras de gloria en el estadio Santiago Bernabéu, con aquella entrega absoluta a un equipo, el Real Madrid, que llegó a formar parte de él mismo.

La verdad es que he tenido muchos sinsabores. La última temporada ha sido complicada, y no solo por los resultados. Uno se da cuenta de que el final está muy cerca y hay que aceptarlo. Pero no me quejo. El público se ha portado muy bien conmigo, me ha querido muchísimo hasta el último día, hasta que me fui del campo.

Nunca he jugado al fútbol por dinero, sino por sentirme querido, por hacer amigos y porque me gusta.

El padre de Michel era tan aficionado al fútbol que solo soñaba con que su hijo jugara en cualquier equipo de Segunda División. Un buen día llevó al pequeño que le probaran en el Real Madrid y allí se quedó. Más tarde, llegó a tocar el cielo con las manos cuando debutó con el equipo de Primera División. En ese momento casi se mareó al escuchar el griterío atronador de las gradas.

A los españoles, en general, les gusta mucho el deporte. Entre los deportes que prefieren se encuentra el fútbol. La liga de fútbol española es conocida internacionalmente, así como la mayoría de los equipos que juegan en ella: el Real Madrid, el F.C. Barcelona, el Valencia, etc. Y no hay que olvidar que la Selección Española de fútbol es una de las más importantes en los encuentros internacionales.

¿Cuál ha sido la mayor aportación de Michel? Hemos demostrado que en el fútbol no solo se puede ganar, sino también divertir a la gente. Y nos sentimos orgullosos, porque eso supuso el inicio de un cambio radical en el fútbol español: el gusto por la estética, por el buen trato del balón, por la diversión, por el espectáculo, por ganar y por participar a la gente en el juego.

1. Michel igual que su padre siempre ha soñado con jugar en la Primera División.	<input type="radio"/> verdadero <input type="radio"/> falso
2. La carrera futbolística del protagonista ha tocado su fin.	<input type="radio"/> verdadero <input type="radio"/> falso
3. En su carrera Michel ha vivido diferentes momentos difíciles.	<input type="radio"/> verdadero <input type="radio"/> falso
4. Uno de los méritos de Michel es que pudo demostrar que lo importante no es solo ganar sino hacerlo bonito divirtiendo a los aficionados.	<input type="radio"/> verdadero <input type="radio"/> falso
5. El debut de Michel en Real Madrid al instante se transformó en su mayor éxito.	<input type="radio"/> verdadero <input type="radio"/> falso